

『子どもたちの成長を一緒に感じてください』

落部中学校長 間 瀬 龍 生

学校だよりの「巻頭言」を書く時には、必ず前年同月の文章を読み返します。そのたびに思うのは「昨年度は "キツイ"文章を書いていたな」ということです。昨年度は、学校の、生徒の状況を改善したくて、意識的に保護者の皆さんに「学校を改善してこういう子どもを育てたいので協力をお願いします!」という強めのメッセージを送っていました。それに比べて、今年度は"柔らかな"文章を書くことができるようになりました。校内外での生活の様子は昨年よりも格段に落ち着いてきたと感じているからです。



ものだという意味です。まさにこれですね。

昨年度の学校だよりは、「落部中学校ホームページ」⇒「学校だより」から見られますのでお時間のある方はぜひ覗いてください。

ところが、先日地域の方とお話をしていたら、 子どもたちの成長の様子があまり地域の皆さん に伝わっていないことを知りました。

「悪事千里を走る」という格言があります。悪い評判は、たちまち世間に知れ渡るものだ、ということです。逆に、「好事門を出でず」という格言もあります。良い評判はなかなか広がらない

私は、どんな状況にあっても保護者・地域住民の皆さんには、ぜひ学校にいらして子どもたちを見て

いただきたいと考えています。そのため、落部地区に全戸配布 している学校だよりで、先週の20日に授業参観として行っ た「情報モラル教室」のご案内をしました。その結果、保護者 4人、地域住民2人の方に来校していただくことができまし た。この輪を広げて、落部地域で子どもたちを育むことが必要 だと考えています。

先月の学校だよりとともに配布した「落部中学校区コミュニティ・スクールだより」でお知らせしたように、以下の日程で地域に学校を開きます。

- 地域参観日
- 9月 9日(土)午前中
- 落部地区旗の波運動 9月25日(月)10:40~ 学校前国道
- 一日防災学校 10月 4日(水)地域合同避難訓練等

近くなりましたら改めて学校だよりと「コミュニティ・スクールだより」でお知らせします。一人でも多くの皆さんに来校していただき、「チーム落部」として子どもたちを育むことに御協力をお願いいたします。



7月13日 2年生宿泊研修(函館山にて)

8月の行事予定

	0/10
10日(木)	学校閉庁日
11日(金)	山の日 「「「」「「」「」「」「」「」「」「」「」「」「」「」「」「」「」「」「」
14日(月)	学校閉庁日
15日(火)	学校閉庁日
24日(木)	休み明け集会(給食なし)
25日(金)	生徒会の日
26日(土)	道南新人陸上大会(北斗市)
27日(日)	道南新人陸上大会(北斗市)
	テスト3日前により部活動なし
	(29日まで)

28日(月)	巡回図書
29日(火)	
30日(水)	前期期末テスト
31日(木)	地域研修(1年生)

- ※ 行事予定につきましては、今日現在の予定です。今後、 年間行事予定の組み替え等により、変更することもあり ます。ご了承ください。
- ※ 学校閉庁日の詳細につきましては、先日配布したプリントを御確認下さい。

柔道大会全道大会出場!

7月2日(日)渡島中学校柔道大会管内大会を兼ねた渡島中学校柔道大会が行われました。 本校からは、女子個人戦に近藤樹乃さんが出場しました。渡島地区からの出場は1名だった ので、初戦から函館市代表と全道大会出場のかかる一戦でしたが、安定した試合運びで見事 優勝することができました。7月27日(木)から千歳市で行われる全道大会でも、大いに 活躍してくれることを期待しています。



着物着付け教室・ふるさと学習・北方領土学習・を行いました!

く着物着付け教室>

6月30日(金) NPO法人日本時代衣裳文化保存会(小林豊子きもの学院)から講師を迎え、家庭科の時間に、2年生を対象に、着付け体験を行いました。生徒は、浴衣の着付けを体験した後、作法やマナーについて学習をおこないました。

最近では、お祭りや花火大会も行われるようになりました。 今回学んだことを、生活の中で、活かせると良いですね。



くふるさと学習>

7月3日(月)総合的な学習の時間に「ふるさと学習」の一環として、2年生を対象に、ドローンの見学・操作体験を行いました。落部漁業協同組合と株式会社チェリーパイの方から藻場再生のためのドローンによる調査について説明を受けました。

その後、生徒は水中ドローンの操作を体験し、空中ドローンが飛ぶ様子を見学しました。2年生は、今回学んだ内容とウニの講話で学んだ内容をまとめ、3年生で行う、見学旅行でのPR活動に備えていきます。







<北方領土学習>

7月5日(水)北方領土学習が行われました。千島連盟函館 支部より講師を招き、元島民の実体験をもとに作成された映画 「ジョバンニの島」の鑑賞を通して、北方領土問題に関心をも つきっかけづくりとなる学習となりました。

宿泊研修で函館に行ってきました!

7月13日(木)~14日(金)2年生を対象に宿泊研修が行われました。函館自主研修と上級学校訪問が大きな柱となっていました。協力しながら課題に取り組む姿や、将来に向けてイメージを広げる姿が見られ、生徒たちにとって、とても充実した2日間となりました。この研修で学んだことを学校生活に活かし、さらなる成長につなげることを期待しています。

その他の行事や 大会結果の情報は HPでチェック!











